Primarschule Trüllikon



Trüllikon, Donnerstag, 01. September 2022 schulpflege@schule-truellikon.ch

An die Stimmbürger der Gemeinde Trüllikon An alle Interessierten der Primschule Trüllikon

Verhandlungsbericht vom 31.08.2022

Seit dem SJ21/22 ist die Mitarbeiterbeurteilung (MAB) von der Schulpflege auf die Schulleitung über gegangen. Somit entfällt die Besuchspflicht der Schulpflege. Um weiter die Qualität und Nähe der Schule zu erhalten hat die Schulpflege beschlossen, nicht ganz auf die Schulbesuche zu verzichten. Anstelle von zwei Schulbesuchen pro Lehrperson wird aber nunmehr noch ein Schulbesuch pro Schuljahr verpflichtend durchgeführt, wobei weitere freiwillige Schulbesuche in der Entscheidung jedes einzelnen Schulpflege Mitglieds ist.

Der Evaluationsbericht der Fachstelle für Schulbeurteilung wurde zur Kenntnis genommen. Die Resultat wurden der Schule in einer Rückmeldeveranstaltung erörtert. Durch Aufzeigen von Handlungsfelder wurde der Schule und der Schulpflege möglich Entwicklungsschritte an die Hand gegeben. Der für die Öffentlichkeit bestimmte Bericht wird bis spätestens Mitte September auf der Neuen Homepage der Schule Trüllikon publiziert.

Die Firma toolsuisse wurde beauftragt eine Arbeitsplatzerhebung durchzuführen. Der Bericht für die detaillierte Arbeitszeitberechnung liegt nun vor. Dies gibt der Schulpflege die Möglichkeit die Stellenausschreibung für die, aufgrund bevorstehender Pensionierung, neu zu besetzende Hauswartstelle mit einem detaillierten Stellen- und Pensenplan auszuschreiben.

Es wurde ein neuer Rasenmäher beschafft, da der alte nicht mehr zu reparieren war.

Im Bereich Finanzen wurde ein Neues Spesenformular erarbeitet und der Rechnungslauf soll durch einen neuen Ablauf optimiert werden. Ein kurzfristiges Darlehen der ZKB über 400TCHF wurde bis Ende Dezember verlängert. Ende Jahr wird über die weiterführende Finanzierung entschieden. Der Budgetprozess ist in der zweiten Runde, in dieser sollen die Ausgaben nochmals optimiert werden.

Die Schule Trüllikon übernimmt seit fast 2013 den Fahrdienst mit dem eigenen Schulbus für die Primarschule Truttikon. Die Schule Trüllikon hat dafür eine Busfahrunternehmer Lizenz, um Fahrten für andere Schulgemeinden durchführen zu können. Dieses Jahr wurde der nun seit acht Jahren bestehende Vertrag überabeitet und ist an die gestiegenen Kosten angepasst worden.

Im Mai wurde die Neue Homepage <u>www.schule-truellikon.ch</u> aufgeschaltet. Die Verhandlungsberichte wie auch weitere wichtige Informationen werden ab sofort auch da zu finden sein. Rückmeldungen und Verbesserungsvorschläge zur Neuen Homepage nimmt die Schulleitung gerne unter <u>schulleitung@schule-truellikon.ch</u> entgegen.

Die Primarschulpflege Trüllikon